
AM Hanft 
1. Ist der Verwaltung ein neuer Sachstand bezüglich Ausschreibung 

Rettungsdienstlicher Leistungen auf Kreisebene bekannt? 
Antwort: 
Die Stadt befindet sich im Kontakt mit dem Rhein-Sieg-Kreis. Über die Vorlagen in den Gremien 
des Rhein-Sieg-Kreises kann hier nicht berichtet werden, da diese nicht öffentlich sind. 
2. Wie ist der Zeithorizont? 
Antwort: 
Die Beratungen des Rhein-Sieg-Kreises finden noch vor den Sommerferien statt.  


